

## BERICHT

ÜBER DAS TREFFEN VON EXPERTEN, DIE DIE TEILNEHMERSTAATEN DER KONFERENZ ÜBER SICHERHEIT UND ZUSAMMENARBEIT IN EUROPA VERTRETEN, DAS DURCH DIE SCHLUSSAKTE DER KSZE UND DAS ABSCHLIESSENDE DOKUMENT DES MADRIDER TREFFENS VORGESEHEN WURDE, UM AUF DER GRUNDLAGE DER SCHLUSSAKTE DIE PRÜFUNG EINER ALLGEMEIN ANNEHMBAREN METHODE FÜR DIE FRIEDLICHE REGELUNG VON STREITFÄLLEN MIT DEM ZIEL FORTZUFÜHREN, BESTEHENDE METHODEN ZU ERGÄNZEN.

In Übereinstimmung mit dem Auftrag der Schlußakte der Konferenz über Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa, gemäß der im Bericht des Expertentreffens von Montreux enthaltenen Empfehlung sowie in Übereinstimmung mit den einschlägigen Bestimmungen des Abschließenden Dokumentes des Madrider Treffens 1980 fand vom 21. März bis 30. April 1984 in Athen ein Treffen von Experten, welche die Teilnehmerstaaten vertraten, statt, um auf der Grundlage der Schlußakte die Prüfung einer allgemein annehmbaren Methode für die friedliche Regelung von Streitfällen mit dem Ziel fortzuführen, bestehende Methoden zu ergänzen. Die Teilnehmer berücksichtigten den im Bericht des Expertentreffens von Montreux dargelegten gemeinsamen Ansatz.

Während der Eröffnungssitzung richtete Herr Yiannis Cypsis, Stellvertretender Außenminister, im Namen der Regierung Griechenlands das Wort an die Teilnehmer.

Die Teilnehmer nahmen eine Tagesordnung an und schritten zu einem allgemeinen Gedankenaustausch, nach dem eine Reihe von Vorschlägen unterbreitet und erörtert wurde. Es fand eine vertiefte Diskussion statt. Einige Fortschritte wurden erzielt bei der Prüfung einer allgemein annehmbaren Methode für die friedliche Regelung von Streitfällen mit dem Ziel, bestehende Methoden zu ergänzen. Besonderer Nachdruck wurde auf Mittel und Wege der Einbeziehung eines Drittparteielements in eine derartige Methode gelegt. Es wurden unterschiedliche Ansichten geäußert, und es wurde kein Konsens über eine Methode erzielt.

Es wurde anerkannt, daß weitere Diskussionen in einem geeigneten Rahmen innerhalb des KSZE-Prozesses geführt werden sollten.

Die Teilnehmer brachten ihre tiefe Dankbarkeit gegenüber der Regierung Griechenlands für die ausgezeichnete Organisation des Treffens sowie für die ihnen während ihres Aufenthaltes in Athen erwiesene Gastfreundschaft zum Ausdruck.

Athen, 30. April 1984